



Bincang On Air



Cek Event Jogja 2023 di Jogja Upcoming Festival



Sebagai kota seribu festival, event dan festival di Yogyakarta telah berkembang secara organik sehingga siapapun dapat menggelar festival atau event. Jogja Upcoming Festival, salah satu agenda baru di Yogyakarta bertujuan untuk menampilkan event dan festival yang akan berlangsung di tahun 2023.

Dinda Intan Pramesti Putri, Direktur Pelaksana Jogja Festivals menjelaskan adanya Jogja Upcoming Festival bersamaan dengan perilisan kalender atau agenda event wisata 2023.

"Jogja Upcoming Festival akan kita laksanakan Desember ini tepatnya tanggal 17 Desember di Kawasan Malioboro. Event ini diadakan untuk memberikan informasi kepada masyarakat tentang event yang akan diadakan di Jogja

tahun 2023," jelas Dinda.

Sebagai salah satu destinasi wisata akhir tahun, Yogyakarta memanfaatkan keadaan untuk terus berkembang dalam memanfaatkan kesempatan. Adanya festival dan event membuat ketertarikan masyarakat luar Yogyakarta untuk pergi ke Yogyakarta.

"Festival atau event di Jogja itu sudah menjadi acara tersendiri yang beberapa saat ini menjadi event tahunan di Jogja. Dari data yang didapatkan pun, banyak event Jogja yang memiliki daya tarik tinggi hingga ke mancanegara. Dan keadaan ini juga membuat masyarakat Jogja lain berinovasi dengan festival dan event untuk menciptakan event atau festival yang unggul," sambungnya.

Beberapa event atau festival yang kini menjadi unggulan dan bahkan mendunia adalah Art Jog, Biennale, Kustomfest, Biennale, Festival Budaya Yogyakarta (FKY), Ngayogjazz, Prambanan Jazz dan puluhan festival lainnya

"Jogja Upcoming Festival ini ada untuk menyajikan informasi terkait event Jogja. Kemasan acaranya sendiri adalah untuk promosi atau mensosialisasikan event tahun 2023 yang berbentuk pameran tentang acara itu," ungkapnya.

Event atau festival di Yogyakarta sendiri memberikan dampak yang cukup signifikan. Baik dari segi budaya, ekonomi dan pariwisata. Banyaknya event atau festival juga dapat menjadi ukuran bentuk perkembangan Yogyakarta itu sendiri.

"Saat ini kita memiliki 72 festival yang tergabung di dalam Jogja Festivals, baik secara organik atau pemerintahan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005